

Presse-Information

Schlossplatz 13, 73765 Neuhausen

Ihr Ansprechpartner: Bianca Berger

Telefon 07158 1818-124 Telefax 07158 1818-191

E-Mail bianca.berger@volksbank-filder.de

www.volksbank-filder.de

Neuhausen, 23. Juli 2019

Volksbank Filder spendet rund 47.000 Euro Zwei weitere VRmobile in der Region Filder

Grund zur Freude hatten die Verantwortlichen der Musikschule Filderstadt und des SWD-EC-Verband Sielmingen/Harthausen, als ihnen die Autoschlüssel für je einen VW Transporter T6 überreicht wurden. Die fabrikneuen Fahrzeuge, VRmobil XXL genannt, werden von der Volksbank Filder zur Verfügung gestellt. Die Leasingraten für drei Jahre übernimmt die Bank. Das entspricht einer Spende von insgesamt rund 47.000 Euro.

Das Besondere an der Spendenaktion: Die Bankkunden selbst machen dies möglich, indem sie Gewinnsparlose erworben haben. "Die genossenschaftliche Idee steht für Solidarität und Förderung der Region. Mit der Spende von weiteren zwei VRmobilen wollen wir die Institutionen bei der Jugendarbeit unterstützen", unterstrich Vorstandssprecher Rainer Spannagel bei der Übergabe. Maria Fiedler, Leiterin der Musikschule Filderstadt möchte den T6 schwerpunktmäßig für das Cello Ensemble mit sechs Personen einsetzen. "Das wird gleich getestet, wie das reinpasst," scherzte sie bei der Fahrzeugübergabe. Der SWD-EC-Verband Sielmingen/Harthausen nutzt das neue Auto laut dem kaufmännischen Geschäftsführer Patrick Veihelmann für die Jugendarbeit.



Von links: Prof. Dr. Willfried Nobel (Vorsitzender des Fördervereins der Musikschule Filderstadt), Rainer Spannagel (Vorstandssprecher), Maria Fiedler (Leiterin Musikschule Filderstadt), Marc Schweizer (Bereichsleiter Firmenkunden) und Patrick Veihelmann (kaufmännischer Geschäftsführer SWD-EC-Verband Sielmingen/Harthausen).

Foto: Bernd Hanselmann

So funktioniert das Gewinnsparen: Ein Los kostet zehn Euro, davon gehen 7,50 Euro auf ein Sparkonto und 2,50 Euro sind der Spieleinsatz. Von diesem werden nach der Abgabenordnung pro Los rund 63 Cent an gemeinnützige Einrichtungen in der jeweiligen Region gespendet. "Mit jedem Los, das unsere Mitglieder und Kunden kaufen, unterstützen diese das gesellschaftliche und soziale Netz in unserer Region", erklärt Marc Schweizer,

Bereichsleiter Firmenkunden bei der Volksbank Filder. Das gesamte Spendenaufkommen der Bank aus dem Gewinnsparen beträgt jährlich etwa 75.000 Euro.

Mit der Spende der VRmobile beteiligt sich die Volksbank Filder an einer Aktion der badenwürttembergischen Volksbanken und Raiffeisenbanken, die in diesem Jahr insgesamt 115 VRmobile an gemeinnützige Pflege- und Sozialdienste in ganz Baden-Württemberg spenden. In einer Großveranstaltung am 17. Juli auf Schloss Solitude in Stuttgart hat Schirmherr Manne Lucha MdL, Minister für Soziales und Integration Baden-Württemberg, die Fahrzeugschlüssel offiziell überreicht.